

Miércoles 05 de Marzo del 2008

Última modificación 05.03.2008

El Financiero El PAE no es un paliativo: Hacienda Marcela Ojeda Castilla Con el Programa de Apoyo a la Economía (PAE), el gobierno federal no busca elevar el crecimiento económico en sí, sino evitar un mayor deterioro, mantener el pronóstico de 2.8 por ciento para el cierre del año y reforzar la expectativa de desarrollo, que incluso pudiera resultar un poco más alto, manifestaron fuentes de la Secretaría de Hacienda. Generan dudas las medidas tributarias Marcela Ojeda / Jeanette Leyva Las medidas tributarias anunciadas en el Programa de Apoyo a la Economía en materia de IETU e ISR no son descuentos a estos gravámenes, sino a los pagos provisionales que se hagan de aquí a junio. Por ello, en su declaración anual, el contribuyente deberá calcular el IETU a una tasa de 16.5 por ciento y el ISR a una de 28 por ciento. Generan fondos de inversión casi 9% del PIB nacional Jeanette Leyva Reus En los últimos años, el mercado de sociedades de inversión ha logrado crecimientos mayores en cuanto a activos y rendimientos por más de 100 por ciento, aunque su cartera de clientes continúa siendo pequeña, en comparación con el potencial que tiene el país. Al presentar el nuevo fondo internacional BRIC, Jorge Pérez Sámano, director general de Asset Management de BBVA Bancomer, explicó que la industria de fondos de inversión logró crecer en un año más de medio punto porcentual, por lo que estimó para 2011 que la cartera represente 15 por ciento del PIB. Dudas respecto a alcances del descuento a energía eléctrica Esther Arzate Especialistas del sector energético difieren sobre los alcances y beneficios que generarán los descuentos a la energía eléctrica que anunció el presidente Felipe Calderón como parte del Programa de Apoyo a la Economía. El presidente de la Comisión de Energéticos de la Cámara Nacional de la Industria de la Transformación (Canacintra), Alfredo Guillermo Phillips, consideró que los descuentos de 20 por ciento a las tarifas del horario punta y de 10 por ciento a los cargos por el servicio eléctrico comercial son acciones positivas. Debe replantearse el SARE: Carlos García Ivette Saldaña Los 136 municipios que cuentan con el Sistema de Apertura Rápida de Empresas (SARE) se someterán a un plan de monitoreo para garantizar su óptimo funcionamiento y asegurarle al emprendedor que podrá abrir su negocio en 72 horas. Esta evaluación otorgará a las oficinas tres tipos de calificación: verde, cuando funcionen con buena calidad; ámbar, si se requieren medidas correctivas, y rojo, en caso de que deban darse de baja por no cumplir con las reglas de apertura rápida. Bajarán un millón de toneladas las importaciones de maíz Héctor A. Chávez Maya A pesar de la apertura a las importaciones de maíz por el capítulo agropecuario del Tratado de Libre Comercio de América del Norte (TLCAN) desde el 1 de enero, este año México adquirirá un millón de toneladas menos en comparación con 2007, aseguró el director de Relaciones Gubernamentales del Grupo Maseca (Gruma), Alfonso Cebberos Murillo. Las cosechas del grano se incrementarán en estados como Sinaloa en al menos 500 mil toneladas, dijo, lo que permitirá disminuir las compras al exterior, que el año anterior superaron las ocho millones de toneladas. El crudo mexicano bajó 2.43 dls, a 84.80 por tonelada Efraín H. Mariano Los precios del petróleo cerraron por debajo de los 100 dólares por primera ocasión en una semana en el mercado de Nueva York, por expectativas de un aumento en los inventarios petroleros durante la semana pasada y de que la OPEP deje intactas sus cuotas de producción. El contrato del crudo WTI para entrega en abril, que se replegó hasta un mínimo intradía de 98.87 dólares, cerró en 99.52 dólares, con un descenso de 2.93 dólares, o 2.9 por ciento, su mayor caída porcentual desde el primero de febrero. Moderada pérdida del peso; influye turbulencia externa Esteban Rojas H. El peso quedó sin grandes cambios frente al dólar, a pesar de la inestabilidad prevaleciente en el contexto externo, lo que refuerza la expectativa de nuevos recortes a las tasas de interés de corto plazo en Estados Unidos. En operaciones al mayoreo, el tipo de cambio spot cerró en 10.727 unidades a la venta, con un retroceso para el peso de 2.05 centavos, equivalente a 0.19 por ciento. El Reforma Desciende 5.9% envío de remesas en enero Ciudad de México (05 marzo 2008).- Las remesas que envían a su país los mexicanos que residen en el exterior, principalmente desde Estados Unidos, bajaron un 5.9 por ciento en enero respecto al mismo mes del año pasado, dijo este miércoles el banco central. El monto de remesas fue de mil 653.93 millones de dólares en enero, por debajo de los mil 757.15 millones de dólares vistos en el primer mes del 2007, dijo el Banco de México (central). El envío de remesas a México -la segunda fuente de divisas del País después de las exportaciones de petróleo- se está desacelerando debido a mayores controles laborales y migratorios en Estados Unidos, según el banco. Tocan oro y euro máximos Londres, Inglaterra (05 marzo 2008).- La onza de oro alcanzó este miércoles un nuevo récord histórico al cotizarse a 990.53 dólares en el London Bullion Market, apenas después de que el euro subiera a 1.53 dólares por primera vez desde su creación en 1999. El declive del billete verde estimula la demanda de materias primas como el oro y la plata, cotizadas en dólares, y por lo tanto más baratas para los inversores que disponen de monedas más fuertes. Por otra parte, la carestía actual de los precios del petróleo, ligada también a la baja del dólar, aumenta los riesgos de inflación y alienta a los inversores hacia las colocaciones que sirven de refugio, como los metales preciosos. Cae utilidad de banca de desarrollo Ciudad de México (05 marzo 2008).- En 2007, la utilidad neta de las seis instituciones que forman la banca de desarrollo cayó 47.7 por ciento, principalmente por la pérdida de 2 mil 43 millones de pesos de Banobras, detalló la Comisión Nacional Bancaria y de Valores (CNBV). Durante el año pasado, los gastos por intereses de Banobras se elevaron hasta alcanzar más de 21 mil 861 millones de pesos, luego de que en el primer trimestre los recursos por este concepto sumaron casi 5 mil millones de pesos. Retorna crudo a nivel superior a dls.100 Nueva York, Estados Unidos (05 marzo 2008).- Los precios del crudo volvieron a superar este miércoles la barrera psicológica de los 100 dólares el barril tras retroceder marcadamente en la jornada anterior ante la posibilidad de que la OPEP aumentara su producción y la creencia de que los inventarios estadounidenses siguen subiendo. Los especuladores que regresaron al mercado al bajar los precios fueron considerados otro de los factores por el encarecimiento del combustible. El Universal <http://www.eluniversal.com.mx/finanzas/63037.html>Bajará este año la compra de maíz Manuel Lombera Martínez Este año se importarán un millón de toneladas de maíz blanco y amarillo menos que el año pasado, a pesar de la apertura comercial de maíz en el marco del Tratado de Libre Comercio de América del Norte, informó Alfonso Cebberos, director de Relaciones Gubernamentales de Gruma. La producción de maíz en 2008 en México será superior a la de periodos anteriores, dijo, con lo que se cultivarán medio millón de toneladas de toneladas adicionales.

<http://www.eluniversal.com.mx/finanzas/63020.html>Arranca campaña oficial sobre el crudo en aguas profundas Noé Cruz Serrano Pemex lanzó en cadena nacional una campaña para referirse a las bondades que representaría para México salir a explorar y explotar yacimientos en aguas profundas del golfo de México. Justo ayer a las 22:00 horas en los canales de las dos empresas televisoras, se presentó el spot cuya autoría negaron apenas hace unos días tanto Pemex como la Secretaría de Energía (Sener). <http://www.eluniversal.com.mx/finanzas/63025.html> IPide Calderón a IP aplicar plan anticrisis Ramiro Alonso El presidente Felipe Calderón exhortó a la iniciativa privada del país a utilizar las medidas aplicadas por el gobierno federal para paliar los efectos de la desaceleración de la economía estadounidense. En la clausura de la Convención Nacional de Industriales (CNI) 2008, el mandatario sostuvo que su gobierno no se quedará cruzado de brazos, y que el hecho de contar con finanzas públicas sólidas ha permitido al gobierno federal responder ante las adversidades de la economía internacional. El Economista <http://www.economista.com.mx/articulos/2008-03-05-57293>Se vende dólar libre en \$10.83; euro en \$16.65 Los bancos de la ciudad de México cotizan el dólar libre a la venta hasta en \$10.83, cuatro centavos menos en relación al cierre de ayer, mientras que a la compra se ubica en un precio mínimo de 10.51 pesos. Al inicio de la sesión cambiaria de este miércoles, el euro alcanza su mayor precio a la venta de \$16.65 y el yen de 0.107 pesos. El Banco de México fijó en \$10.7098 el tipo de cambio para solventar obligaciones denominadas en moneda extranjera pagaderas en el país. <http://www.economista.com.mx/articulos/2008-03-05-57292>Sube TIIE a 28 días; se coloca en 7.9362% El Banco de México dio a conocer en el Diario Oficial de la Federación que la Tasa de Interés Interbancaria de Equilibrio a 28 días avanzó 0.0112 puntos porcentuales respecto la víspera, al colocarse en 7.9362 por ciento. Dichas tasas, explica, fueron calculadas conforme a las cotizaciones de los bancos Santander, HSBC, Banco Nacional de México, IXE Banco, Interacciones, Scotiabank Inverlat y Banco Mercantil del Norte. <http://www.economista.com.mx/articulos/2008-03-05-57273>OPEP mantendrá niveles de producción Viena.- Los ministros de la Organización de Países Exportadores de Petróleo (OPEP) acordaron el miércoles mantener sus niveles de producción sin cambios, dijeron delegados del grupo. El grupo precisó que los precios del petróleo han sido apuntalados por factores que están fuera de su control. El crudo estadounidense CLc1 marcó el lunes un récord de 103.95 dólares el barril y a las 11:21 GMT cotizaba a 100.27 dólares. Washington había afirmado que aún un leve aumento de producción por parte de la Organización de Países Exportadores de Petróleo (OPEP) ayudaría a enfriar los precios. <http://www.economista.com.mx/articulos/2008-03-05-57272>Blindado, crecimiento de México: Carstens Las semillas para que el 2009 sea un año con mayor expansión económica, después de sortear los vaivenes internacionales previstos para el 2008, se están plantando hoy, afirma Agustín Carstens. La meta, agrega, y así quedará plasmado en el Programa de Financiamiento del Desarrollo (Pronafide) que se presentará en los próximos meses, es que el crecimiento económico al final del sexenio sea de un promedio anual de 5% del Producto Interno Bruto (PIB). La Jornada <http://www.jornada.unam.mx/2008/03/05/index.php?section=economia&article=022n2eco>BdeM: cayó 5% el ingreso de divisas por remesas Juan Antonio Zúñiga Por primera vez desde que en enero de 1995 inició su registro sistemático, 11 entidades del país resintieron caídas en la recepción de divisas por remesas familiares en 2007, las cuales promediaron una disminución de 5 por ciento respecto a lo ingresado un año antes por esta vía, señalan informes del Banco de México (BdeM). El descenso conjunto fue de 454 millones de dólares, unos 5 mil millones de pesos, que dejaron de gastar en esos estados los familiares de los trabajadores mexicanos que laboran en el exterior, principalmente en Estados Unidos, quienes enviaron 8 mil 210 millones de dólares. <http://www.jornada.unam.mx/2008/03/05/index.php?section=economia&article=024n1eco>Baja de 100 dólares el precio del petróleo Nueva York, 4 de marzo. Las cotizaciones del petróleo en Nueva York y Londres descendieron de cien dólares, debido a los temores sobre la economía mundial, las expectativas de mayores inventarios estadounidenses, y previo a la reunión que la Organización de Países Exportadores de Petróleo (OPEP) mantendrá este miércoles en Viena y que prevé dejar intacto el nivel de producción. El crudo estadounidense para entrega en abril cerró la sesión en 99.52, es decir, 2.93 dólares menos de los 102.45 alcanzados la jornada anterior. El crudo Brent cedió 2.96 dólares, para quedar en 97.52. La mezcla mexicana también bajó 2.43 dólares, y se ubicó en 84.80 dólares por barril, con respecto a la jornada del pasado lunes. El retroceso del petróleo presionó el precio de los metales preciosos, y el oro cayó más de 2 por ciento. <http://www.jornada.unam.mx/2008/03/05/index.php?section=economia&article=024n3eco>EU no llegará a la meta de etanol celulósico Washington. Estados Unidos no podrá elaborar suficiente etanol celulósico como para cumplir con el mandato del Congreso de producir 136 mil 800 millones de litros de biocombustibles renovables por año para 2022, informó el martes la Administración de Información de Energía. La mayor parte del etanol estadounidense es producido con base en maíz, lo que según muchos expertos ha impulsado los precios de los granos y, por ende, los de los alimentos. Una nueva ley energética determinó que una mayor fracción de los futuros suministros de etanol sea elaborada a partir de fuentes celulósicas más baratas, como astillas de madera, pasto y otros residuos agrícolas y forestales. Sin embargo, una menor producción a la prevista de combustibles renovables para la fecha fijada, hará necesario que el gobierno emita dispensas del mandato.